



133. Newsletter, allgemeine Informationen zur Kindertagesbetreuung

Gesunde Ernährung auch in Kinderkrippen

Ausgewogen, gut verträglich und auch für kleine Zähnchen geeignet – das Essen in Kinderkrippen muss besonderen Anforderungen gerecht werden. Um den Verantwortlichen das notwendige Know-how für die Auswahl der Essensangebote zu vermitteln, gibt es jetzt vom Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten eine bayernweite Workshop-Reihe für Kinderkrippen unter dem Motto „Eins bis drei – wir sind dabei!“. Die Teilnehmer erhalten vielfältige Informationen und Praxistipps zur gesundheitsförderlichen Verpflegung von Kleinkindern in Krippen. Der gegenseitige Erfahrungsaustausch soll zudem wertvolle Anregungen für die eigene Einrichtung liefern.

Die unentgeltlich angebotenen Workshops finden ab sofort an den acht bayerischen Fachzentren für Ernährung und Gemeinschaftsverpflegung statt. Detailinformationen und Workshop-Termine gibt es im Internet unter

<http://www.stmelf.bayern.de/ernaehrung/index.php>.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Referat VI3